



# Just do it !!

## 北辰祭，よく頑張りました！

10月22日(金)，今年度の「北辰祭」が行われました。昨年同様，校内開催となりましたが，準備の時から本当によく頑張ったと思います。君たちの当日の顔を見て，改めて「学校行事は大切な学びの場である」ことを実感しました。君たちも学校行事という学びの場で身につけたであろう「協調性」「協働性」「話し合うことの大切さ」「責任感」「行動力」などなどを大切にしてください。

生徒会のみなさんの頑張りにも感謝です。特に，3年生の生徒会役員は自分の進路も決めていかなければならない中，全校生徒に楽しんでもらうために，自分のことを後回しにして頑張ってくれました。来年は君たちの番です。「人のために頑張れる人」になってください。

## 祭りは終わった！

「祭り」は終わりました！きちんと切り替えをしましょう。この切り替えをしつかりしないと，学園祭での君たちの頑張りは半減してしまいます。いつまでも祭り気分を引きずって，だらしない服装になったり，しっかりとした授業態度で授業を受けることができなかつたり，学校内が落ち着かない雰囲気だつたりといったことがないように，しっかりと気持ちを切り替えてください。残念ながら，今朝，生徒指導部から「朝玄関で見ていると一部の生徒に服装の乱れ等が見られますので注意してください。」と報告がありました。明日以降はこのような報告がないようお願いします。

君たちは1年生のお手本です。君たちも1年生の時そうだったと思いますが，身近な先輩は2年生だったのではないのでしょうか。そして，その2年生の振る舞いを見てきたのではないのでしょうか。今，1年生が君たちの振る舞いを見ています。正しく，先輩らしくあってください。

また，これから秋季地区大会等が始まってきます。2年生がチームを引っ張る立場となつての初めての大会です。誰しもが負けたくはないと思います。勝ちたいと思っているはずですが，勝つためにはたくさん練習して，技術が向上すれば勝てるのでしょうか。

君が超一流または一流の才能を持った選手であれば，おそらく勝てるでしょう。しかし，そんな選手は一握りです。普通の選手が，または普通の選手の集まりが勝つためには，一生懸命練習し，技術を向上させるとともに，学校での生活，家での生活を（誰かに言われるからではなく）しっかり過ごすことができなくてはなりません。部活を一生懸命やってるから，学校や家での生活は・・・という選手やそういう雰囲気があるチームは絶対に勝てません。

昨夜放送されたNHKスペシャルで大谷翔平選手が特集されていました。その中で印象的だった言葉を書きます。「誰でもできることを一生懸命やるのが大切だと思っています。」

授業中，しっかりと話を聞き，ノートをとること。学校や各家庭で決められたことを守ること。人に配慮した生活を送ること。これらは「誰でもできること」です。部活動に取り組んでいる生徒に限らず，関根の生徒全員が「誰でもできることを一生懸命やる人間」であつて欲しいと願います。